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TUS COSAS SÍ SON MORTALES, SON MORTALES PORQUE SIEMPRE ESTÁN EN CAMBIOS Y AL
CAMBIO SE LE LLAMA MUERTE Y A LA MUERTE SE LE LLAMA CAMBIO. PORQUE LA MUERTE NO ES

COMO VOSOTROS LA CREES AQUÍ EN LA TIERRA, NO, SOLAMENTE SON CAMBIOS Y ESO ES LO
QUE CONSCIENTEMENTE DEBEN HACER VOSOTROS CON VUESTRAS COSAS.

[20150705] Esta es mi paz que Yo os doy, este es mi amor que Yo derramo sobre cada espíritu que
son vosotros. Amados míos, abran vuestros oídos y vuestra mente también y beban y coman de este
pan, de este vino, de esta agua viva y siéntanse llenos y siéntanse contentos y felices. Porque este
tiempo, es el tiempo de vosotros, es el tiempo donde vosotros estás tomando conciencia de lo que
son vosotros y de cómo soy en vosotros.

Porque Yo os digo, aquí mi amada humanidad me ha creído distante de ellos y aun vosotros
también, y nunca he estado distante, porque mi casa es tu corazón, mi casa es tu alma y vosotros
como SER eres mi hermano, eres mi hermano. Solo es que vosotros te quedaste perdido, entraste al
mundo sin razón, al mundo de la vanidad hecho por vosotros mismos y lo tomaste como una casa,
lo tomaste como una vivienda y viven ahí y están viviendo ahí. Pero hoy a vosotros les digo, he
venido a sacarles, he venido a transmutar junto contigo todos vuestros pesares, todo lo fútil de
vosotros.

Porque sabes que vosotros eres el pequeño Dios, lo has sido siempre y lo eres hasta hoy, hoy con
más fuerza, hoy con mayor pureza, porque tienes la razón de ser. Pues a vosotros vengo, a todo
SER, a todo ESPÍRITU vengo Yo a iluminar el sendero de vosotros, a iluminar tu camino de regreso
al Padre. No es un ir, es un volver, si distante ya estás, ahora tienes que regresar a vuestro lugar de
origen, a tomar las cosas en serio de tu vida y si ya lo reconocéis, entonces no te queda más que
hacer las cosas como Dios, como Dioses. Porque en esta Tierra donde estás, es una Tierra, un Mundo
de experimentación donde cada humano, cada SER se tiene que transformar y volver a ser el
pequeño Dios, a ser conscientes de esa verdad que nunca te han hecho nada, solo tú lo has hecho
todo a vuestro alrededor. Y Yo os les digo, vosotros que me escuchan, que estás aquí Yo os te digo,
es hora, es el tiempo, es el momento que hagas las cosas como SER que eres, SER conscientes o como
Espíritus conscientes. Es necesario que vosotros seas conscientes de que estás en un cuerpo, de que
estás ahí, de que viniste haciendo experimentaciones en tu vida y tomaste a otro instrumento para
venir y así lo han hecho en esta era, tomando cuerpos, buscando un matrimonio humano para ser
depositado en un vientre de una madre, estar ahí vuestro tiempo, los nueve meses en gestación y
nacer, crecer y tomar una leve conciencia y actuar.

Pero a vosotros les digo, así ha sido, pero hoy, hoy en vosotros tienes que cambiar los esquemas de
la vida para que entonces te compruebes que eres el pequeño Dios y que lo has sido siempre y que
lo eres y lo serás, porque Dios que está en tu interno, Dios que está en vosotros, en el corazón, Él ha
de llegar a comprenderte como él mismo es, CREADOR. Así mismo sabrás vosotros y lo debéis hacer
que son Creadores, que todo vuestro pasado, que todos vuestros karmas pasados, que vosotros
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vives mucho del pasado, poco del presente, te darás cuenta que tú mismo lo hiciste en la travesía
que has dado. Pues esto, para estar limpio, para ser consciente que eres Dios, tienes que hacerlo, que
es cambiar, que es transformar, es que ya no debe haber karmas en tu vida, solo debe haber un hoy,
un ahora, un presente eterno sin el karma, transforma los karmas, los karmas viven porque vos los
has dejado ahí en tu corazón. Pero ahí están, mis bien amados, como la basura en un basurero están
los karmas en tu corazón y vosotros debes limpiar tu área para que te sientas libre, uno solo, para
que realices lo que tengas que realizar hoy, como quieras vivir hoy.

Vosotros eres un SER, un SER encarnado, un SER viviendo en este cuerpo que también es hermoso,
que también estás comprobando que vos ERES, eres en el pasado, eres en el cuerpo y serás sin el
cuerpo, como vos quieras vivir como has vivido. Porque a vosotros, ¿quién te limitará? ¿O quién te
ha limitado? ¿No has hecho lo que has querido en esta vida? ¿Vosotros no lo han hecho todo, pues?
Pues entonces, acá en el mundo de SER, ¿quién habrá de limitarles a vosotros? ¿No vosotros son
hijos de la libertad? ¿No vosotros son hijos de la justicia? ¿No vosotros son hijos eternos? Pues
entonces, lo único que os falta a vosotros es hacer, hacer conscientemente todas las cosas, edificarlo,
renovar todas las cosas al presente ya que vosotros vives más del pasado, vives más de los karmas.
Solo tienes que vivir hoy y tienes que hacer hoy, tienes que renovar. ¿Qué buscan? ¿Qué quieren?
¿Vida nueva? Pues esa es la vida nueva, cambiar. Y entonces cuando vosotros cambies vuestras
formas ambigua, las transformes a lo que vos quieres, entonces ya estás viviendo, estás viviendo en
el presente, estás haciendo todas las cosas para vos mismo. Pero esto lo podrás lograr cuando
vosotros salgas, cuando vosotros se salgan de aquellas formas impuestas por los hombres, por un SER
poderoso también que ideo ser un Rey aprovechándose de la pobreza, aprovechando y dando el no
puedo a todos vosotros, se hizo un Rey, Pero vosotros, hoy te digo, vosotros son Reyes también, si
ejecutaras, si tan solo te dieras cuenta que eres un Dios, que eres un SER poderoso, ¿entonces qué no
harías?

Siempre les tocaré el tema de lo que son vosotros, de lo que pueden ser, de lo que vosotros han
sido, solo debes darte cuenta que vosotros ERES, pues ahora háganlo, háganlo. Mirad que Yo os
dejé las bases firmes, aunque muchos de vosotros no lo han tomado así, pero Yo dejé las bases para
ti, exactamente para hoy, para este momento, cuando os les dije a aquellos hombres, si tuvieran la
fe como el tamaño de una mostaza, le dijeras a ese árbol arráncate y vete al mar y, Yo les dije, y lo
haría. Vosotros sabes que Yo convertí el agua en vino, vosotros sabes que Yo hice acto de sanación y
sanaron, vosotros sabes que Yo sobre la tierra no compartí con nadie los tesoros de mi Padre, quiero
decirles, con las cosas impuestas, con los impuestos de la tierra, con los hombres que se han creído
grandes y que han torturado al Pueblo, a cada SER, no compartí con ellos esto. Aunque ellos
también tienen atrapada mi Ciencia, la tienen oculta para que vosotros no puedas saber lo que Yo os
te doy, lo que Yo te dije, porque ellos han aprisionado mi Ciencia y se han adueñado y os les dan lo
que quieren para que se haga el manipuleo en vosotros y así los tienen y están manipulados, mi
Pueblo bien amado.

Pero Yo con vosotros compartí la vida espiritual, esa vida inagotable, esa vida que es eterna, es
sublime. Pues también tienes que demostrarte a ti mismo que eres el SER, que eres el SER SUPREMO
en vosotros mismos y que eres el dueño de todas las cosas, de todas tus cosas que has realizado,
porque todas las cosas que están realizando nuevo no es, esto ya lo viviste una vez, ya lo viviste, ya
lo hiciste, lo tienes hecho definido en el cosmos, solamente es que lo sacas, lo traes otra vez con
vuestra fe. ¿Pero qué es lo que han traído vosotros de vuelta? ¿Pues, no tienes la incredulidad? ¿No
tienes cosas precipitadas como el sufrimiento, los lánguidos, las tristezas, los desahucios, las guerras?
¿No es eso lo que has traído y tienes en este momento, la vejez de vosotros? Todo esto es lo que
vosotros has traído y lo tienes, todo esto no has dejado pasar, porque no es dejar pasar, es fluir,
solamente es fluir, fluir de tu cuerpo hacia afuera. Porque todo eres, todos son, solamente fluyan, no
es un ir, es un fluir solamente. Siendo vosotros los Dioses de sí, pues solamente fluyan y entonces las
cosas que las haces fluir vendrán a ti.

Hermanos, eres el dueño de las cosas, solo en vosotros está el no puedo y el sí puedo, solo en
vosotros está estoy enfermo o no estoy enfermo, solo en ti se encuentra todo esto. Es un dilema en
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vosotros, pero es por vosotros mismos. Cuando el SER se da cuenta de esta realidad aquello deja de
ser y es renovado por la presencia activa. Pues es la renovación de todas las cosas, pero esas
renovaciones no te las hace nadie, no te las ha hecho nadie, no te las hará nadie, eres vosotros
mismos los dueños de la renovación, siempre. Y siempre has usado a la renovación, siempre, porque
con ella has podido cambiar el amor al desamor, la paz a la intranquilidad y todo lo que vosotros
sabéis lo has hecho. Ahora, Yo te digo, en verdad, son los SERES, son los SERES INMORTALES; si lo
mortal es una creencia vana, porque lo mortal solamente se encuentra en tus creaciones, pero
VOSOTROS ERES INMORTAL. Tus cosas sí son mortales, son mortales porque siempre están en
cambios y AL CAMBIO SE LE LLAMA MUERTE Y A LA MUERTE SE LE LLAMA CAMBIO. Porque la
muerte no es como vosotros la crees aquí en la tierra, no, solamente son cambios y eso es lo que
conscientemente deben hacer vosotros con vuestras cosas.

Hermanos, fluyan, fluyan sobre las cosas que vosotros quieran, pero fluyan; y entonces las cosas
vendrán y estarán contigo porque vos eres su Dios, vos eres el amo de ellas, pero fluyan, fluyan, mis
bien amados. Porque todas las cosas son tuyas, solamente cámbialas, dispónganse. Vosotros son
amos de la atracción, amos del aporte, amos de la precipitación, y lo están haciendo y lo hacen,
solamente sin conciencia, sin razón, solamente en destiempo para vosotros y esto os hace una visión
diferente, una visión que no es la que vosotros deseas en vuestra vida. Pero sean conscientes que
vosotros son el SER poderoso y cambien, cambien de vuestros entornos las cosas que anhelas. Si las
cosas que anhelas en este momento, todo está en los karmas, todo está guardado en esas grandes
bibliotecas internas de vuestra conciencia. Pues, Yo te digo, disuelvan lo que vos ya no quieren y
háganlo en lo que vos quieren, porque no es otra energía, porque no es otra cosa, no es que van a
dejar tirado el pasado, lo hecho y van a tomar otra energía para hacer lo que vos quieres, no,
porque entonces seguiría quedando el karma, el pasado, y no. Es que el mismo pasado, las mismas
cosas las tienes que transmutar, que transformar a hoy para que sean nuevas, sean diferentes y sean a
como vosotros lo deseas fervientemente.

Entiéndete a ti mismo, hermanos míos, entiéndanse, entiéndanse, porque es necesario que vosotros
se entiendan de sí mismos, para que en vuestro reino del presente no viva el pasado, sino sea
transmutado al presente, a lo que vosotros deseas y entonces tu opulencia estará en los cuatro cabos
del mundo, en los cuatro cabos de tu vida misma estará presente la opulencia. Hermanos, si dices
que la opulencia no está en vosotros, esto es porque tienes cambiados los polos, porque a la
opulencia la hiciste pobreza, la hiciste no puedo, la hiciste no hay, la disolviste en ese estado y ésta
opulencia es la que vos debes cambiar, debes de ser el Gran Alquimista transformando vuestro
pasado en este presente. Trabajen ahí en vosotros mismos, porque no es afuera, no es por fuera, no
es allí, no es allá, solo es en tu interno, solo es un fluir, solo es un transformar y después precipitar lo
transformado, porque vosotros no sabes pedir, porque pides sin razón.

Primero debes saber que vosotros eres el pequeño Dios, el Dios de tu vida, el Dios que has hecho tus
cosas, debes saber cómo las habéis realizado, porque en vosotros existe el destiempo, en vosotros
existe el vivir encaramado. Pero es porque no estás alineado y no estás alineando las cosas al
momento, al presente; porque lo desalineado, lo destiempo es el pasado y vosotros estando en el
presente viven el pasado y eso es lo desalineado en vosotros. Pues solamente transformen el pasado
en el presente, en esta hora y vivan en gozo; y entonces la precipitación divina se hará manifiesta
entre vosotros. Y entonces, ¿quién robará, quién querrá apartarte de tu vida? Pues nadie, aún en esta
tierra, porque Yo no he venido a quitarles nada, ni ayer, ni hoy, sino vengo a aumentarles el
potencial y solo vengo a decirles que hagan bien las cosas, que no pequen más, que no tengan más
las contrariedades en vosotros mismos para que no exista nada del pasado, no existan los errores,
solo exista la eternidad.

Comiencen, pues, a trabajar, en verdad les digo, hoy es el trabajo, hoy es trabajar en vosotros que al
final de cuentas es jugar con vuestra vida, porque toda la vida es jugar, pero vosotros la has llamado
trabajo, la has llamado esfuerzo, la has llamado lucha, te has llamado arrastrándote por aquello. Y
Yo os te digo, no, mis bien amados, no, eso es de vosotros, eso es formulación de vosotros mismos,
porque aquí vienes a jugar y estás jugando con la vida, con la tierra, con todas las cosas que haces. Y
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Yo os digo que todas las cosas, que cada quien en este mundo y que vosotros estás realizando, no
son nuevas en ti, si todo esto es lo que ya está y vosotros no puedes alcanzarlo hoy por pensar que
estás esforzándote, que estás luchando, porque piensas que eres tan pequeño para ello y luchas y
luchas y luchas y todo al final os salen mal vuestras cosas. ¿Pero a quién culpas? ¿A quién culparás de
vosotros? Yo os te digo, no tenéis a quien culpar, solamente obsérvate, solamente obsérvate y verás
que vosotros mismos son los que así originan las cosas en tu vida. ¿No quieren ver aquello, lo
desastroso? Pues entonces solo vean felicidad, vean alegría, solo fluye en entusiasmo, solo fluye en la
verdad, solo fluye restaurando todas las cosas y entonces las cosas serán contigo como vos eres.

Así Yo les digo hoy, ya que a vosotros aún los veo en el campo como campesinos y a todos los veo
donde están y en su área batallan, aunque muchos de vosotros no se vean, porque vosotros no se
ven, porque el que está arriba pues no voltea a ver abajo, y el que está abajo no voltea a ver arriba,
porque es ofensa para él. Y así están dispersos, pero ambos batallan por sostener su campo, su área y
el temor acosa a vosotros. Pues, solo les digo que vosotros son hermanos y son poderosos ambos,
que aquí a nadie ha mandado más el Creador, ni a nadie ha mandado menos el Creador. En vuestro
espíritu, en vosotros, vosotros no son ni altos, ni bajos, no son, no son diferentes, amados míos, son
una misma cosa. Es aquí en tu tierra las dimensiones, las etapas, los estados, es aquí en tu tierra que
así se han logrado compartir, se han logrado dividir y están divididos, y así se han dejado que el
manipulador trabaje sobre ustedes y así están. Pues vosotros tienen que salir, salirse de las
manipulaciones, de cómo has venido, de cómo te han dicho que es, no, no hay un es, hay un eres,
hay un eres en tu vida, solo eres el Creador de tu mundo. Transformen, disuelvan aquello y
transfórmenlo, sean Alquimistas, sean Alquimistas, amados míos.

En verdad os te digo, si vosotros me atendieras en tu interno, ¿cuántas cosas consientes no se verían
en tu mundo? Pero no es tarde, no es tarde aun, aun esta es la hora, aun este es el momento, es el
momento para que vosotros lo hagas todo, lo hagas todo a tu momento, lo transformes a lo que
vos quieres. Porque como ya os dije, no se trata de dejar nada oculto, no se trata de dejar nada, se
trata de transformar todo. Porque os te he dicho, la misma energía es esa, esa energía es el poder,
esa energía es la fuerza, pero ha estado sin rumbo, ha estado sin timón y el timonero es inconsciente
y hace que el barco en altamar se convierta, ande en la deriva. Así son vosotros hoy, pero Yo vengo
a hacerles este llamado, YO VENGO A DECIRTE QUE VOSOTROS SON DIOSES, ERES HIJO DE DIOS Y
TU NOMBRE ES DIOS Y TU NOMBRE ES YO SOY, TU NOMBRE ES YO SOY, EL NOMBRE DE
VOSOTROS ES YO SOY. Si estos nombres que vosotros tienes aquí es porque vuestros padres
terrenales os te han puesto ese nombre, es porque así se marca la ley en tu tierra para que se
conozcan entre sí. Pero EL NOMBRE ORIGINAL TOTAL EN VOSOTROS ES YO SOY, ES YO SOY,
HERMANOS, ES YO SOY. Cuando vosotros te atrevas a pronunciarte, te atrevas vosotros a afirmarte,
afirmar; entonces, siempre serás tú, siempre serás tú, y siempre serás tú. Y ya no se confundirá más,
todo sabrás que eres tú, que eres tú el hacedor de vuestra vida. Y vosotros tienes el poder y lo has
tenido y lo tienes y lo tendrás siempre, porque eres el Dios, eres el Hijo del Dios. Y vosotros dejarás
de ser hijo y vosotros serás el Padre, y así jugarás como has jugado siempre, pero con esta conciencia
total de vuestras vidas.

Sálganse de la idolatría, sálganse de todas las formas idolatras en la que vosotros estas y vives,
porque a ellas le has dado el valor, porque ha sido como tu casa y has vivido ahí dentro. Es
necesario ser libre, es necesario sentirse libres, es necesario que vosotros aceptes que eres la libertad
absoluta y que nada aprisiones, porque no hay a quien aprisionar, nada hay, solo es soltar, solo es
dejar ser, porque todos son iguales. Para que en este mundo solo sean una sola creatura, tendrán un
solo Yo Soy, tendrán que ser un solo Yo Soy, todos han de proclamarse Yo Soy en amor, en paz, en
verdad, en justicia y han de transformar lo que se vive hoy; porque hoy se vive de angustias, hoy se
vive de pobrezas, hoy se vive de sufrimientos, hoy vosotros lo vives. Porque eres vosotros, porque
el cuerpo no tiene vida, porque este cuerpo no se enferma por sí mismo, porque este cuerpo tiene
un patrón y ese eres tú, son vosotros, este cuerpo no sufre, si el que está sufriendo eres tú como SER,
eres tú el dueño, eres tú el que estás ahí. Solo tú eres quien emanas el sufrimiento a vuestro cuerpo,
porque tu reflejas lo que estás viviendo muy dentro de ti y lo sacas, fluye sobre este cuerpo. Y tus
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hermanos que te ven dicen que es tu cuerpo el que sufre y no, porque este cuerpo es solamente un
vehículo donde el conductor está dentro de él, váyanse entendiendo.

En verdad os te digo, que el hombre, que los Doctores de la tierra, que los que se dicen Doctores de
la tierra, que los Científicos no podrán encontrarle una solución a vuestro cuerpo, no podrán parar
nada, nunca lo han hecho, jamás han hecho esto porque siempre han estado por fuera, siempre han
visto un cuerpo, más no les han visto a vosotros, hermanos. Siempre dicen que el cuerpo está
sufriendo, pero no es el cuerpo, son vosotros, son vosotros SERES los que están dentro, los dueños
de ese cuerpo, los que están sufriendo ahí muy dentro de sí; porque están trayendo todos los
karmas, todo lo que han vivido de otros tiempos y lo están reflejando en este tiempo, porque no se
han salido de la ruleta, de esta rueda de la fortuna, no han salido, sino están girando con ella.

Hermanos, pero vosotros sean conscientes y sean Doctores de vosotros mismos, porque Yo os de
cierto os digo, ¿quién os te curará? ¿Quién os curará tu alma? No hay nadie que cure tu alma,
¿sabes? Porque solo tú mismo puedes curar tu alma, porque vosotros no eres el ama, vosotros eres
quien haces tu alma y tu alma no es más que tu gran sentimiento, esa es tu alma. Y que todo lo que
sientas, todo lo que has sentido, lo que has hecho, ha salido de tu alma; pues tampoco son las cosas
las enfermas, sino es tu alma la enferma. Y así, indudablemente, ¿quién sanará tu alma? Solo tú que
eres el Dios, que eres el hacedor, que eres el que has transformado, eres el que has hecho, las cosas
puedes pararlas. Cambia tu sentimiento, cambia tu alma quiero decirte, de odio a perdón, de
desamor a amor, y verás cómo tu alma irradia una luz y esa luz se expande sobre tu cuerpo y tu
cuerpo por añadidura es feliz. Hazlo, háganlo, hermanos, y entonces vivirás en tu propio reino ya,
estarás aquí viviendo tu reino y nadie te lo ha de quitar, nadie, solo vos eres el dueño. Así como eres
el dueño en este momento de toda tu vida, de los sufrimientos, del desamor, de todo lo que vives
en la tierra, así nadie os te puede quitar la pobreza, solo tú, hermano, solo tú mismo.

Pues Yo en aquel tiempo os te dije, y no habrá más juez en la tierra para ti que te juzgue, solo tú
mismo serás tu propio juez. ¿Y no es eso, pues, lo que os te digo, hermanos? Pues entonces, no
esperes que alguien te quite los sufrimientos. ¿Porque quién tiene poder sobre ti? Pues te digo, nadie
ni tú a tu hermano, ni tu hermano para ti, todos están viviendo lo que de sí surge, lo que de sí nace.
Solo son vosotros los engañados que dicen: es Dios el que me ha mandado o le ha mandado el
castigo, es Dios el que os destruye, es Dios el que os castiga, sí, es Dios pero no un Dios afuera como
vosotros lo crees, eres tú Dios, eres tú el Dios castigándote a ti mismo, porque ya hiciste una cosa y
quieres vivir otra, y para que vivas la que os quieres tienes que matar, cambiar la pasada y hacerla
presente; y ser Alquimista, y así convertirlo al momento y entonces esa es la renovación. Eso es vivir
eternamente, es un darse cuenta la eternidad.

Pues, vosotros que me escuchas, hermanos míos, sálganse de los contextos de la tierra, de los que
han hecho las leyes en la tierra, porque éstas solamente manipulan, las leyes de la tierra manipulan;
porque estas leyes las ha hecho un hombre, las ha hecho un ser terrenal, ambicioso, lujurioso, un
dios envidioso, un dios viviendo en fantasía, haciendo realidad esa fantasía, poniéndoles parches a
vosotros y poniéndoles una venda oscura para que vosotros juegues al mundo del ciego. Hermanos,
espero que me vayas entendiendo, porque vengo a liberarles, vengo a liberarles de las cárceles
donde están, porque vosotros aunque te veas libres externamente eres un prisionero internamente.
Hermanos míos, y Yo siempre vengo a liberarles, pero vosotros muy pocos me han escuchado, muy
pocos han querido salir de la prisión. Pero vosotros que estás aquí, te digo, vosotros son libres
hermanos míos, porque Yo les libero en este momento, Yo les libero, son libres, son libres, y tienen
el poder, tienen el poder para poder hacer todo lo que vos quieras, siempre lo han tenido pero
vedado, siempre lo han tenido pero sin conciencias. Porque vosotros han estado como borrachos,
han vivido como borrachos, embriagados de todo lo negativo,

Hermanos míos, entonces solamente vuelvan a su estado original y este es el estado original que Yo
les entrego. Estas Leyes son tuyas porque son universales, no son hechas de hombres, no son hechas
de hombres que manipulan a las criaturas, no son hechas de hombres que han hecho de vosotros
robots, autómatas, porque vosotros han obedecido a esos estados. Y Yo siempre he venido en todos
los tiempos a sacarles de la prisión. Porque no es la primera vez que estoy, no es la primera vez que
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estuve como Jesús, si Yo he estado en todos los tiempos. Ni creas que solo cuatro mil, cinco mil años
han vivido, si vosotros has vivido seis, siete, ocho, diez, doce, quince mil años y más, vosotros han
sido eternos, lo han sido siempre. Y hoy la misión de vosotros mismos por tu amor es transformar
todo tu pasado en este presente, es erradicar con los cambios todos los karmas, todo tu pasado y
hacerlo solo el presente momento. Convertir, hacer un reino, divino, espiritual sobre esta tierra;
porque de cierto les digo, aquí en tu tierra dicen que serán levantados, serán llevados a otros
mundos, y Yo les digo que no, porque aquí es la heredad que Dios, Dios que vive en ti os te ha
dado para experimentarte a ti mismo que eres su Hijo y que Él está dentro de ti, y que Él es el
poder, la fuerza, al maravilla, lo grandioso, el hacedor y Él mora en ti. Como es Él, Soy Yo, como
Soy Yo eres tú, hermanos, y es toda criatura; solamente es que necesitan despertar tal como vosotros
también estás despertando en esta hora.

Pues entonces, ¿qué hay qué hacer? Yo os digo, si Yo les mando a hacer, ¿qué es lo que tienen qué
hacer? Pues, ¿no está ya la luna? ¿No está ya el sol? ¿No está el mar, las aguas? ¿No está la tierra?
¿No está los árboles? ¿No están los animales? Pues todo está, solo es transformar, solo es transformar
las cosas que están, renovarlas, recomponerlas al presente y entonces, ¿qué carencias hay?
Hermanos, si vuestra carencia ha sido y es un estado ambiguo, porque es una parte de
experimentación que vosotros como Dios quisiste hacer y lo hiciste, porque pasaste la opulencia la
pobreza, sí, hermanos, porque pasaste al amor al desamor, porque pasaste de la paz a la
intranquilidad, a la no paz, porque hiciste de la justicia la injusticia, porque hiciste de la imperfección
lo imperfecto, y así sucesivamente hiciste todas las cosas.

Y vosotros se han vuelto puro culpar, y culpar, y culpar, hoy que sabes de esto tuyo, ¿a quién
culpas? ¿A quién has de culpar de tus tragedias, de tus fracasos, o de tu luz, de tu vida? ¿A quién
culparas que te lo ha hecho? Son vosotros mismos los hacedores, solo es un darte cuenta y ya estás.
Porque vosotros viste bien que de la claridad surgiera la oscuridad para un buen fin, pero vosotros
no lo has entendido así, porque vosotros hiciste a la oscuridad y la sacaste de la luz, pero con un fin
de estar en la tierra para que las cosas germinaran, tuvieran un crecimiento, tuvieran una evolución
en sus formas, pero lo atribuyes a ti. Porque has dicho que estás en la oscuridad y no estás en la
oscuridad, porque eres creador de la oscuridad y todo lo fuiste sacando de tu SER, de ti mismo, con
intensidad para un gran bien a la tierra pero vosotros no lo ves así. Vosotros eres quien tienes que
controlar esas partes para que tu mundo, tu tierra vuelva hacer lo que antes era, porque no te
acordáis, has creído en el olvido y así no os te acordáis de hace seis mil años, de hace siete mil años
cómo era la tierra, cómo eran las cosas, todavía había virginidad en las cosas y eran muy diferentes a
este momento, todo era diferente porque todavía había virginidad. Pero todo esto lo fuiste
haciendo un caos y hoy es un caos para vosotros. Porque esto lo conviertes un final y has visto un
final.

Hermanos, grande es la Ciencia Espiritual, grandes es este mundo espiritual de donde Yo Soy, que te
puedo hablar de todo esto con toda la claridad de la vida, y esto que os te hablo, te digo, no está
en las alturas, en las alturas que tú crees, de esa altura que te han enseñado en este mundo, no, no
voltees a ver hacia arriba como altura, sino voltea a ver, voltéate a ver que tú eres un SER poderoso
y esa es tu altura y ahí está todo, todo está ahí. Si bien por eso puedo hablarte de ti, porque sé
quiénes son, porque sé quiénes han sido, porque sé cuantas cosas han hecho, porque éste presente
no es casualidad en vosotros, no es casualidad, hermanos, esto que a vosotros les está aconteciendo
no es de la nada, esta vida que estás viviendo no es de la nada, todo tiene una razón de ser y esa
razón de ser la más grande eres tú. Hermanos bien amados, pues esto es lo que hoy mismo tienes
que transformar como el bueno y gran Alquimista que eres. Ahora transformen, disuelvan,
transformen, disuelvan y solo para que viva este momento, para que vosotros puedas irradiar con
fuerza, sin bloqueo alguno puedas irradiar este instante, porque no están ni allá, ni atrás, ni adelante,
todas tus obras están aquí mismo, ahora mismo. Y ahora mismo estás tú, pues solo en esta hora
debes transformar todas, todos tus entornos, toda tu vida, todo lo que vives y entonces esto será
maravilloso y será feliz.
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Hermanos, bien amados, dichoso el que me escucha, porque éste sabrá lo que Yo os estoy diciendo,
este comprobará el momento y verá la dicha de su vida, dichosos los que me escuchan esta palabra,
porque podrán restaurar todo, podrán traes todo a este instante y podrán vosotros decir: “Todo ha
cambiado en mí, en mis entornos, todas las cosas vienen a mí y vienen rendidas a mí, todas las cosas
me obedecen. Lo malo se convierte en bueno, solo en bueno, porque Yo Soy bueno, Yo Soy el SER
de verdad, de humildad, el SER eterno, solo yo atraigo y disuelvo y transformo todo vuestro pasado
en este presente”. Y así vivirán una vida feliz, aun estando en vuestro cuerpo, porque no es
necesario dejar tu cuerpo para ser feliz, hoy mismo puedes ser feliz si así lo aceptas en tu corazón, en
este instante solo sentirás felicidad si así lo aceptas en tu corazón, si así lo crees solo germinará la luz,
germinará la fuerza, germinará todo lo que vos quieras en amor.

Porque Yo solo fluyo en tu SER, Yo no estoy por fuera, sino por dentro de tu SER, ahí Soy Yo;
porque vosotros no son diferentes a Mí, la única diferencia que hay entre tú y Yo es la inconsciencia,
es el materialismo, es el lado negativo donde vives. Porque tú Creador has creado todo, todo para
ti, sufrimientos, vanidades, egos, odio, venganzas, guerras y has matado, has cambiado a la tierra, de
fértil la haces infértil, al agua la conviertes de clara en turbia y así en todo lo haces; pues la diferencia
es esa, es que vosotros estás en el odio y yo estoy en el amor, es que vosotros te desconoces y me
desconoces y Yo Soy el conocimiento puro de ti. Eres mi hermano, porque tú no sabes que vives,
que eres la vida y Yo Soy la vida eterna y esas son las diferencias, pero tienes el poder como Yo,
tienes todo como Yo, solo es que vosotros lo haces en el lado opuesto, edificas vuestro propio
infierno vosotros, lo edifican, sí, mis bien amados. Porque el odio es infierno, el desamor es infierno,
la lujuria es infierno, la venganza es infierno, las guerras, la mortandad es infierno, hermanos, y aquí
están en el infierno ya.

¡Ay, mis bien amados! Yo les bendigo a todos y Yo les digo sean humildes, sean humildes, hermanos,
pero sean humildes, la humildad es hermosa, es divina, la humildad hace germinar las cosas también,
la humidad también es una llave maestra, con esto, es como el amor, podrás abrir candados,
cerrojos, cadenas y podrás abrir las puertas y podrán ser felices vosotros. Hermanos bien amados,
benditos sean, benditos sean, embriáguense pero de este amor, vivan embriagados de paz, de amor,
de dulzura, de perdón, vivan hambrientos, hambrientos pero de sí mismos para que comas y bebas
de sí mismos. Mis bien amados, ya saben pues lo que tienen qué hacer, pues tienen que desatacar
ahora mismo, contigo mismo. Y de esto, te digo, como os dije en aquellos tiempos, que tu mano
izquierda no sepa lo que hace tu derecha, así les digo que solo vosotros tienen que saber por dentro
cómo están, qué quieren y háganlo, háganlo, son libres para hacerlo conscientes y háganlo. Yo les
abro las puertas, mis bien amados, aquí les entrego estas llaves maestra, con las que podrán vosotros
vivir en todo reino.

Benditos sean, y por este instrumento, por este canal, este ha sido mi regalo que Yo os he dado a
cada uno de vosotros, como os digo, dichoso el que lo guarda, el que lo atesora en su corazón y lo
saca en su momento, porque él verá los frutos, los frutos de esta realidad. Hermanos míos, Yo les
digo, Yo estoy con vosotros para siempre.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, el hermano Ramtha nos habló de Apolonio de Tiana, nos
platicó brevemente parte de su vida. ¿Qué más podrías decirnos tú, de nuestro hermano
Apolonio?

Amado mío, en verdad te digo, que fue un Grande, que fui Yo mismo, que fui Yo mismo, mis bien
amados, y que Yo tenía que estar en ese momento para ellos, para los que estaban en penurias en
ese tiempo y de que Yo les hablaba de todo como hoy les hablo a vosotros. Pero, en verdad te
digo, mi bien amado, vos escucha a Apolonio en tu conciencia, vos escucha a Ramtha en tu
conciencia y vosotros, vos escúchame en tu conciencia y el mismo deseo que éstos tenían para
aquellos hombres, es el mismo que Yo tengo para vosotros y para ti mismo, hermano mío.

Pues entonces, avócate a ti mismo teniendo en cuenta la Potencia Divina que Soy Yo mismo en tu
SER y que son éstos en tu SER y avócate a ti mismo a ser como Yo. Porque vos debes darte cuenta
que vos eres Yo y que Yo Soy tú. Mis bien amados, y que no hay diferencias ente Yo y tú, y no
habrá más diferencia en cuanto vos te des cuenta que tú eres Yo y Yo Soy tú, y que somos una sola
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persona, así como mi Padre es en Mí, Yo Soy en mi Padre. Lo mismo es Yo y tú, y lo mismo son
todos los Grandes Maestros que han aparecido en la Tierra en diferentes tiempos Soy Yo mismo,
hermanos. Solo en diferentes tiempos, en diferentes momentos y en diferentes requerimientos que la
Tierra requiere en su momento, en que los hombres requieren su salida, su darse cuenta de sí
mismos, allí estoy Yo y he sido Yo. Todos los grandes Soy Yo mismo, hermano, y si vos les preguntas
a los Grandes, ellos te dirán que Soy Yo mismo y no habrá ninguna diferencia, el nombre cambia
por los tiempos en que se vive, pero Soy Yo mismo.

Hermano mío, bendito seas. Pero abócate a ti mismo, para que entonces seas como Yo, abócate
para que así como nosotros vivimos, somos para siempre, vos también seas para siempre, lo eres,
nada más date cuenta de ti mismo y entonces tu razonamiento ha llegado al fin a ti mismo. Bendito
seas y benditos todos. Mi paz os dejo, mi paz os doy, amados míos.

¿Me has entendido mi hermano Daniel?

-Sí, Maestro.
Bendito seas, bendito seas, recuerda que aquellos Soy Yo mismo, nada más que en diferentes
tiempos, así he aparecido en todos los tiempos y parecen muchos, pero es UNO SOLO, Soy Yo
mismo.

¿Ahora lo entiendes?

-Sí, Maestro.
Bendito seas, pues. Y benditos todos, y para siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
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Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


